

# Step ~飛躍する~

学年通信

第10号

高美が丘中学校

第2学年

令和8年 1月13日(火)発行

## 新年の決意も新たに!



新年あけましておめでとうございます。今年は午（うま）年。「力強く駆け抜ける馬は、飛躍や前進の象徴として、古くから親しまれてきた」（1/1付 中國新聞）そうです。さっそうと走る馬の姿は、まさしく目標に向かって一心不乱に突き進む姿そのものですね。

さて皆さんも今年は、Hop(1年生)、Step(2年生)に続くJump(3年生)一飛躍の年を迎えます。進路実現に向けて、こつこつと地道に努力していける1年にしてほしいと思います。そのためには、2年生の残り3か月足らずの過ごし方がとても大切になってきます。これまでの9か月と同じ毎日ではなく、3年生に向かうウォーミングアップの日々として意識し、一日一日を大切に過ごしていきましょう。前号で「できていること」「改善が必要なこと」を振り返ってみようとしたところを基に、「できていることは継続する」「改善が必要なことは、そのための行動を何か一つやり始める」など、行動に移していくと、スムーズに3年生のスタートが切れると思います。皆さんの“変化”に期待しています。



## 新春書き初め競書大会 1月7日

体育館に全校生徒が集い、書き初め競書大会が行われました。誰一人、習字道具を忘れていたのはとてもよかったです。心を落ち着けて、一生懸命取り組む姿に、各自の新年にかける思いが表れているようでした。日常生活でも、このように一人で静かに集中できる時間をつくれるといいですね。



## 第3回実力テスト終わる 1月8日

休み明けのテストの出来はどうでしたか？これまでの学習範囲から出題されたので、自分の弱点領域も分かったのではないでしょうか。約1か月後には、採点された答案が返ってきます。間違った問題をその時にもう一度やり直してみるのはもちろんのこと、まだテスト内容が記憶に新しいこの時期にやってみると、しっかり定着します。やりっぱなしではなく、次につながる一歩にしていきましょう。

# 新年の抱負

(1月13日現在)

○部活動のバレーを頑張る。○本気で勉強する。○毎日を楽しく過ごす。○字をきれいに書く。○勉強を頑張る。(3名) ○定期テストですべて80点以上取る。○友達とたくさん遊ぶ。○自分の目標に向かって頑張る。○体力をつける。○400mで57秒を切る。○中学を卒業するまでにホームランを25本打つ。○提出物やテスト課題の提出期限を守る。○勉強とスポーツの両立。○体調管理に気を付けて元気に生活する。○定期テストの点数を上げる。○テストでよい点数を取る。○受験のために復習をする。○提出物を最後までやりきる。○バレーがもっと上手になる。○新しいことに挑戦する。○たくさん食べる。○主将としてチームを引っ張る。○バレーの試合で勝つ。○部活動を頑張る。(3名) ○授業に出席する。○県大会に出場する。(2名) ○課題を計画的に進める。○感謝の気持ちを忘れず生活する。○水泳の試験に合格する。○問い合わせに対して、きちんと答える。○学力テストで合計430点以上取る。○一瞬一瞬のプレーを落ち着いて行う。○部活動の大会でベスト3以内に入る。○最後まであきらめずにやりきる。○ソフトでレギュラーを取る。○毎日、運動をしっかりする。○テストで全教科80点以上を取る。○サッカーでたくさん結果を残す。○整理整頓を心がける。(2名) ○勉強と趣味を両立させる。○部活動と勉強を両立して頑張る。○決めたことは最後まで継続する。○夢に向かって、積極的に勉強する。○何事にも挑戦する。○身長を伸ばす。○勉強や部活動など、何事にも一生懸命取り組む。○部活動と勉強の両立を続ける。○3年生に向けてどの授業も頑張りたい。○計画的に宿題を進め、最低でも一つは提出する。○走り幅跳びで6m60cm跳ぶ。○楽器を弾けるようになりたい。○3年生のすべてのテストで85点以上取りたい。○動画作りと小説の創作を上達させる。○毎日運動して、継続力をつける。○高校受験に向けて勉強を頑張る。○字をもっときれいに書く。○勉強を習慣付ける。○スケジュールに沿って動く。

## 1月の行事予定

12月			
15日(木)	生徒委員会	20日(火)	校内駅伝大会(2~4校時)
16日(金)	生徒朝会	24日(土)	市中学校新人駅伝大会 HIGASHIHIROSHIMA「少年の主張」
17日(土)	市中学生バレー大会	31日(土)	呉・賀茂地区新人駅伝大会

## 保護者の皆様へ

2年生も残すところ、2か月余りとなりました。

3年生進級に向けての準備期間となるよう、「授業を大切にする」ことはもちろんのこと、「基本的生活習慣（睡眠、食事、生活リズムなど）の確立」「家庭学習の習慣付け」などを意識させ、身に付けてもらいたいと考えております。ご家庭でも声かけなど、ご協力いただければと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。